オアシススケッチ

~まちの話題~

正月を前に宅老所でしめ縄作り



しめ縄作りに取り組む皆さん

12月3日、南部宅老所に通う高齢者の皆さんが正月用のしめ縄作りを行いました。

宅老所のしめ縄作りは6年前から始まり、新海多美子さん(矢口)の指導で、正月前の恒例行事となっています。

この日は、神棚と乗り物などに飾る二種類のしめ縄作りに取り組みました。

「この時期に縄を編んで、しめ縄を作らないと正月 が迎えられないような気がして、毎年仲間と楽しんで います」。宅老所が活気にあふれていました。

電照菊の栽培技術を競う



ハウスで電照菊を見る審査員

電照菊を栽培する農家でつくる阿久比花き組合が、 栽培技術などを審査する「電照菊ほ場共進会」を12月 3日に開きました。

町内17カ所の電照菊を栽培するほ場を回り、知多農 林水産事務所農業改良普及課やあいち知多農協職員な ど8人が花の付き具合や育成状況などを審査しました。 主な受賞者は次の通りです。 (敬称略)

愛知県知事賞 田中伴光、阿久比町長賞 池田祥徳、阿久比町議会議長賞 竹内勝義、阿久比町農業委員会長賞 竹内誠敏

幼稚園児が感謝状を贈る



感謝状を阿久比交番職員に手渡すほくぶ幼稚園児

ほくぶ幼稚園の年長児が「勤労感謝の日」にちなみ、 町の安全などを守る警察や消防職員に手作りの感謝状 を贈りました。

11月24日、阿久比交番や半田消防署阿久比支署を訪れた園児たちは、「いつも町を守るために働いてくれてありがとうございます」と、感謝状と歌やダンスのプレゼントをしました。

感謝状を受け取った阿久比交番職員は、「これから も、町の人たちが安心して暮らせるように頑張ります。 皆さんも交通事故などに注意してくださいね」と呼び 掛けていました。

スポーツ村野球場でグラウンドゴルフ



グラウンドゴルフで汗を流す参加者

12月1日、町老人クラブグラウンドゴルフ大会が阿久比スポーツ村野球場で開かれました。

参加者277人。男女2組に分かれて、熱戦を繰り広げました。「ナイスショット」。広い野球場に参加者の声が響き渡りました。大会結果は次のとおりです。(敬称略)

優勝 赤ゾーン男子 中馬巖、赤ゾーン女子 橋立 智子、青ゾーン男子 宮岡日出勝、青ゾーン女子 的 場美佐子

それぞれのゾーン優勝者がプレーオフを行い、的場 美佐子さんが総合優勝の栄冠に輝きました。